



Irma Keim

Prutz am 09.02.2013, 12:25 Uhr

Dekan Franz Hinterholzer

Liebe Familie Kaim!

Zum Heimgang eurer lieben Mama und Schwester möchte ich euch mein herzliches Beileid ausdrücken. Wir glauben an die Auferstehung. Das macht den Tod erträglich.

In guter Erinnerung an die Zeit als Kooperator bei David und Klara grüßt euch
Dekan Franz Hinterholzer

St. Anton am 08.02.2013, 11:19 Uhr

Mattle Bruno

Lieber Andreas, lieber Herbert!

Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.

Zum Tod eurer lieben Mutter möchten wir euch unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

Greti und Bruno Mattle

München am 08.02.2013, 11:01 Uhr

Susanne Obermaier

Liebe Trauerfamilie,

ich möchte Euch meine tiefempfundene Anteilnahme und mein Mitgefühl aussprechen -

" Erinnerungen sind die kleinen Sterne am Himmel die tröstend in das Dunkel der Trauer leuchten"
herzlichst Susanne

Längenfeld am 08.02.2013, 10:15 Uhr

Schöpf Patricia

Lieber Herbert, liebe Trauerfamilie!

Eine Mutter noch zu haben,
ist die größte Seligkeit,
doch ein Mutterherz begraben,
ist das allerschwerste Leid.
Trägst du hart, was Gott gesendet,
wenn ein Mutterauge bricht,
denk, das alles stirbt und endet,
nur die Mutterliebe nicht.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Euch
Das Team vom Wohn und Pflegeheim Mieming

St.Anton a. A. am 07.02.2013, 02:46 Uhr

Hildegard Sigl

Lieber Andreas, lieber Herbert,

Ich möchte euch mein tiefes Mitgefühl ausdrücken zum Verlust eurer herzlichen, liebevollen Mama. Ihr könnt sehr stolz auf eure brave Mama sein.
Als alleinerziehende Mutter hat sie Wertvolles für euch geleistet.
Sie war immer fröhlich und fleißig. Sie hat für die Großfamilie den Haushalt geführt und einen traumhaften Garten gestaltet.

Der Herr gebe ihr im Himmel die Fülle des Lebens!

St. Jakob am 05.02.2013, 06:59 Uhr

Ruth und Thomas Ruckwied

Lieber Andreas, lieber Herbert, liebe Trauerfamilie.

Wenn sich der Mutter Augen schliessen
ihr liebes Herz im Tode bricht
dann ist das schönste Band zerrissen
denn Mutterliebe ersetzt man nicht.

Zum Tod eurer lieben Mama und Schwester möchten wir euch unser tiefstes Beileid aussprechen. Ruth und Thomas mit Kinder